

Amici Colore



Auguri: Der Amici Pastateller feiert dieses Jahr seinen Geburtstag! 25 Jahre lang präsentierten Pasta-Liebhaber und Köche wie Koch-Ikone Alfred Biolek ihre Spaghetti, Penne & Co. auf dieser besonderen Form. Jetzt wurde der Klassiker neu aufgelegt und kommt in den frischen Farben Moos Green, Night Blue, Moon Grey und Ice Blue daher – zusätzlich zur ursprünglich weißen Version. Und, ja, die Größe spielt bei diesem Teller eine Rolle! Es war der erste Teller mit einem sehr breiten Rand, um authentisches Essen zu zelebrieren. Perfekt abgestimmt auf die Thomas Daily Bowls, bringt diese Serie eine Dosis Dolce Vita auf jeden Tisch.

Auguri: The Amici Pasta Plate celebrates its birthday this year! For 25 years, pasta lovers and chefs such as culinary icon Alfred Biolek presented their spaghetti, penne & co. creations on this special shape. The classic has now been reloaded and comes in new fresh colors moss green, night blue, moon grey and ice blue – added to the original white version. And, yes, size matters when we talk about this plate! It was the first plate with a very wide rim to celebrate authentic food. Perfectly matchable with Thomas Daily Bowls, this range brings a dose of Dolce Vita to each table.

Thomas

Bestellung / ORDER an die / to Rosenthal GmbH

01/2024

Wunschliefertermin / REQUESTED DELIVERY DATE

Datum / DATE

Unterschrift / SIGNATURE

Kunde / CUSTOMER

Name / NAME

Nummer / NUMBER

Ort / CITY

Land / COUNTRY

ZPV-Nr.
51001389

Bestellnummer / Item no.
Artikel / Article

Stück / QTY.



10850 - 401919 - 15321
»Moon Grey«
Pastateller 30 cm
Pasta plate 30 cm



10850 - 401920 - 15321
»Night Blue«
Pastateller 30 cm
Pasta plate 30 cm

Bestellnummer / Item no.
Artikel / Article

Stück / QTY.



10850 - 401921 - 15321
»Ice Blue«
Pastateller 30 cm
Pasta plate 30 cm



10850 - 401922 - 15321
»Moss Green«
Pastateller 30 cm
Pasta plate 30 cm